

La escuela de San Felipe, dirigida por el prof. Carlos Fredes, ofreció 15 cursos seleccionados en atención a los intereses y necesidades de la zona, destacando entre sus grandes rubros los problemas del desarrollo socio-económico, literatura, teatro y periodismo, sindicalismo y cooperativismo, alimentación y nutrición y psicología y pedagogía. Se programaron además mesas redondas y seminarios sobre problemas de la juventud contemporánea y la explosión demográfica y el control de la natalidad.

La escuela de Punta Arenas comprendió un núcleo central de materias titulado "El humanismo de hoy", que analizó los problemas fundamentales de la filosofía actual, de la literatura contemporánea, el arte y la música. El segundo ciclo, dedicado a temas de cultura, trató las formas del sentimiento en la filosofía, un análisis de la sociedad contemporánea, problemas de la poética y la poesía de Pablo Neruda. El tercer ciclo ofreció cursos sobre la evolución económica y social de Chile; América Latina frente al desarrollo económico; realizaciones del cooperativismo; aspectos del sindicalismo. Por último, se analizaron a través de lecciones y seminarios los problemas educativos y los aportes de la ciencia y la tecnología a la solución de los problemas de la sociedad contemporánea.

NUEVOS DECANOS, LOS PROFS. D'ETIGNY, NEGHME Y PEDRAZA

Durante este mes se han efectuado sucesivamente elecciones en las Facultades de Bellas Artes, Ciencias Físicas y Matemáticas y de Medicina, para elegir nuevos decanos, por término del período legal de los anteriores, profesores Luis Oyarzún, Carlos Mori y Hernán Alessandri, respectivamente, que ocuparon esos cargos durante varios períodos, y que esta vez no postularon a su reelección.

Resultó elegido Decano de la Facultad de Bellas Artes, el profesor Carlos Pedraza, quien desempeñaba el cargo de Director de la Escuela de Bellas Artes. La Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas, reunida en sesión presidida como la anterior por el Vicerrector de la Universidad, eligió para el período trienal correspondiente, al Director de la Escuela de Ingeniería, profesor Enrique D'Etigny. Finalmente, la Facultad de Medicina eligió Decano al Dr. Amador Neghme, quien durante varios períodos ocupó el cargo de Secretario de la Facultad.

noticias universitarias del interior

Desarrollo de los Colegios Universitarios

La Universidad creó el Colegio Universitario del núcleo Los Cerrillos, dependiente de su Departamento de Estudios Generales, destinado a las enseñanzas de las carreras técnicas intermedias, para complementar la actividad del arquitecto en los diversos campos de su profesión. La tución de los estudios podrá corresponder, según sea el caso, a las Facultades de Arquitectura, Bellas Artes o Ciencias Físicas y Matemáticas. Para el colegio regional universitario de Antofagasta, el Gobierno ha hecho entrega a la Universidad de una extensión de terrenos fiscales de 974.000 metros cuadrados. Esta entrega se hizo en atención a que el Banco Interamericano de Desarrollo ha otorgado un préstamo a la Universidad, para que dentro del presente año se inicie la construcción del Colegio Universitario en Antofagasta.

Visita de profesores extranjeros

Diversas actividades académicas y de dictación de cursos sobre sus respectivas especialidades, han desarrolla-

do durante el mes recién pasado, los profesores Albert Boutry y Pedro Laín Entralgo, invitados respectivamente por las Facultades de Ciencias Físicas y Matemáticas y de Medicina. El ex rector de la Universidad Central de Madrid, Dr. Laín Entralgo, ha dictado un curso sobre diversos aspectos de la historia de la medicina y participado en numerosas reuniones académicas. El prof. Boutry, uno de los más destacados expertos en energía solar, ofreció tres conferencias en el Instituto de Investigaciones y Ensayo de Materiales, acerca de los últimos adelantos obtenidos en los Laboratorios de Electrónica y Física Aplicada en Francia —de los que es Director fundador—, a los investigadores, profesionales y técnicos interesados en estas materias. Invitado también por la Universidad llegó el catedrático y experto en urbanismo de la Universidad de Londres, prof. Arthur Ling, para dictar un curso a profesionales y alumnos del ciclo avanzado de la Escuela de Arquitectura. El prof. Ling cooperará en el desarrollo de un proyecto conjunto de urbanización y

(*Sigue en la página 28*)